

初めての中総体を振り返って

先週の学活の時間に、各クラス、中総体を通して学んだこと、感じたこと、今後の目標などについて、1人1人作文を書きました。中総体で活躍する先輩たちの姿を見て、「最後まで全力で戦う姿に感動した。」「自分たちの代で先輩たちの目標を果たしたい。」など、思いを綴っていました。今回の中総体を最後に3年生の先輩方が引退し、新体制の中で活動が始まる部活動もあります。3年生の先輩方から教えていただいたことを今後の練習や活動に大いに生かし、活躍してほしいと願っています。今回は W・H さん、S・I さん、I・N さん、3名の作文を紹介します。

『中総体を振り返って』(作文より)

中総体では試合出場数は少なかったけれど、中総体を通して、日頃学べなかったことを学べたり、貴重な経験をたくさんしたりすることができました。私が試合に出場した時には、3年生の先輩方が優しく声をかけてくれたり、声援を送ったりしてくれました。2年生の先輩方からは、一緒に試合をする中で、アドバイスをもらったりしたことが、すごく心に残っています。結果は予選敗退となってしまいましたが、先輩方の懸命な姿を見て、これから精一杯部活動を頑張っていこうという勇気と自信をもらうことができました。3年生の先輩方が引退となってとても悲しいのですが、来年の中総体は先輩方と行う最後の中総体となるので、良い結果を残せるよう、日々の活動に取り組んでいきたいと思います。

(バスケットボール部 W・H さん)



壮行式の様子。
ステージ上では女子
バスケットボール部
の選手が試合への決
意を話しています。





『中総体を振り返って』(作文よい)



僕は、中総体でバスに乗って会場に行きました。会場はいつも練習している場所と違って、とても迫力があって周りの人たちはみんな強そうでした。けれど、そこで頑張る先輩たちを見て、僕も記録の役割と応援を一生懸命に頑張ろうと思いました。記録は少し間違えてしまいましたが、一生懸命に頑張りました。先輩が一本取った時には、精一杯拍手をしました。女子は惜しくも敗退してしまいましたが、男子の団体は優勝できてとてもうれしかったです。僕も練習を精一杯頑張って、2年生や3年生になった時、優勝できるように頑張っていきたいです。

(剣道部 S・I さん)

中総体を振り返って見ると、先輩たちはとてもバレーボールが好きだということが伝わってきました。私も試合に出場しましたが、いつもと同じようにプレーできるのか不安でした。でも2・3年生のみんなが声をかけてくれたので緊張がほぐれ、点数を入れることができました。先輩たちは最後までボールを追いかけたり、相手に点数が入ってもいつも通り落ち着いてプレーしたりしていたので、私も勝っても負けても楽しくバレーボールをしたいなと思いました。1日目、全試合負けてしまったので、次の日の朝は大丈夫かなあと不安でした。朝に集まると、みんな笑顔で「今日は勝つ！」と声をかけていて、心がとても強いなと思いました。2日目はどこの中学校よりも声が出ていて、向洋のバレーボール部に入って良かったなと改めて感じました。3年生の先輩方に自分たちが「優勝」を届けられるように、たくさん練習をして、2倍、3倍うまくなるように頑張りたいです。

(バレーボール部 I・N さん)



昨日は郡陸上大会が行われました。ゴールを目指して必死に走りきる姿、選手のために精一杯応援をしたり、準備をしたりする姿にとっても感動しました。

この大会をもって、郡中総体は全て終了となります。保護者の皆様、たくさんのご声援ありがとうございました。

